

## El dinero que antes se iba por el caño de la corrupción, hoy se destina al bienestar: Mier

El diputado <u>Ignacio Mier</u> expuso que el dinero que antes se destinaba a la corrupción, hoy es empleado en beneficio de más de 23 millones de familias mexicanas, quienes reciben al menos un programa social.

El coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, destacó la importancia de contar con un Gobierno apegado a la política de austeridad republicana con la finalidad de que los recursos públicos se destinen al bienestar del pueblo de México.



"Hoy la austeridad permite tener controlada la economía nacional", dijo el líder parlamentario al señalar cómo en administraciones anteriores el dinero del pueblo iba a parar a los bolsillos de los políticos, "se iba por el caño de la corrupción, del derroche, de los excesos, del despilfarro".

Expuso que cada año durante gobiernos anteriores, los funcionarios se repartían más de 500 mil millones de pesos.

https://enfoquenoticias.com.mx/el-dinero-que-antes-se-iba-por-el-cano-de-la-corrupcion-hoy-sedestina-al-bienestar-mier/